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Compte-rendu 

de l’Assemblée Générale Ordinaire 

du 12 mars 2015 

Maison des Associations -  13 bis rue de Bièvres à Clamart 
 

 

 
ORDRE DU JOUR 

 

- Constitution du bureau de séance 

- Rapport moral 

- Bilan des activités  

- Rapport financier et rapport du contrôleur financier 

- Approbation des comptes de l’année 2014 et du budget prévisionnel 2015 

- Fixation du montant des cotisations pour l’année 2016 

- Examen des mandats en cours 

- Conclusion 

- Questions diverses 

 

470 adhérents sont convoqués 

127 adhérents sont présents et 111 représentés 

 

Le Président, Jean-Yves Gourio, déclare la séance ouverte à 14 h 50. 

 

Jean-Yves Gourio remercie le Maire ainsi que l’équipe de la vie associative qui nous aide  énormément : le 

personnel est très efficace. 

 

Je souhaite la bienvenue à tous les adhérents et adhérentes de l’association et plus particulièrement à celles et 

ceux qui nous ont rejoints en 2014 et pour qui c’est la première assemblée générale. 

 

Nous avons une pensée pour nos membres ou anciens membres décédés en 2014 : 

Mme Frémy, Mme Annick Gérin de Vaugrente, Mme Ginette Tournadre ancienne présidente de Clamart Accueil 

(à partir de 1993), Mr René Lacoste. 

 

Et également pour trois de nos membres qui nous ont quitté au mois de janvier : 

 

Georges Ronis, le doyen de notre association avec ses 96 ans et qui participait encore aux activités, 

 

Maguy Dournon, ancienne présidente de Clamart Accueil de janvier 1987 à janvier 1993. Elle faisait partie des 

premières bénévoles il y a plus de 30 ans et était  Présidente d’honneur de Clamart Accueil depuis janvier 1993. 

 

Pierre Courin, un des fondateurs des célèbres marches du vendredi. 

 

Nous n’oublierons pas non plus les adhérents qui ont eu à déplorer un deuil de proche. Sachez que toutes nos 

pensées vont aussi vers eux. 

 

1 - Constitution du bureau de séance 

 
Pour ceux qui ont rejoint l’association en  en 2014, je voudrais maintenant présenter brièvement  l’organisation 

de Clamart Accueil qui sera aussi un rappel pour les plus anciens : 
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Clamart Accueil a été créée le 4 janvier 1980. 

 

 Un Conseil d’Administration de 11 membres, cooptés par les membres du CA eux-mêmes en cours 

d’année quand le mandat de l’un des membres vient à expiration ou qu’il démissionne, puis confirmés 

par le vote des adhérents en Assemblée Générale Ordinaire ; de ce CA est élu le Président. 

- Jean-Yves Gourio : Président 

- Elisabeth Loumé : Vice-Présidente, communication 

- Serge Savalle :             Vice-Président, webmestre, pool informatique 

- Monique Cappello :      Trésorière 

- Marcelle Campas   :     Trésorière adjointe qui quitte ses fonctions à l’issue de cette 

assemblée, ayant accompli 10 années au Conseil d’Administration. 

- Christiane Moittier :      Secrétaire 

- Christian Cavaillès :     Responsable publication journal 

- Raymond Dauphin :      Responsable logistique, pool informatique 

- Nicole Lebrasseur :     Responsable des buffets 

- Anne-Marie Mathieu :     Adjointe responsable hôtesses d’accueil 

- André Poirot :               Responsable Informatique 

 

Je voudrais souligner ici le travail immense accompli par Marcelle Campas comme Trésorière et enfin 

après avoir formée une nouvelle trésorière, comme Trésorière-Adjointe. Retraite de Clamart Accueil 

bien méritée pour Marcelle ? Et bien non ! À notre demande, Marcelle a accepté de continuer à soutenir 

notre nouveau binôme de trésorières, Monique Cappello et Rachel Hercule en cas d’absences de celles-

ci. De plus, elle continue de s’occuper avec Jeanine Chuker et Annick Rivière de la gestion des 

adhérents et des activités au moyen du logiciel « Ciel Association ». Merci Marcelle. 

 

Chaque membre du CA est responsable d’un domaine : activités, buffets, communication, hôtesses, 

informatique, logistique, publication du journal, trésorerie-comptabilité, trésorerie-Ciel association, 

sorties, webmestre.  

 

 Un bureau de 6 membres qui se réunit tous les mois et demi en vue de la préparation du CA, du suivi de 

l’avancement des actions décidées en CA 

 

- Jean-Yves Gourio :     Président 

- Elisabeth Loumé :     Vice-Présidente, communication 

- Serge Savalle :            Vice-Président, webmestre, pool informatique 

- Monique Cappello :     Trésorière 

- Marcelle Campas :       Trésorière adjointe 

- Christiane Moittier :     Secrétaire 

 

 Les permanences (Maison des Associations et Centre Culturel du Pavé Blanc) où 22 hôtesses vous 

accueillent : information des adhérents, inscriptions aux sorties. 

 

 Le site Web (http://www.clamartaccueil.org)  dont nous parlerons ultérieurement 

 

 Un comité de rédaction du journal (11 personnes) : ce comité discute des sorties proposées, des activités 

du jeudi après-midi, des contenus éditoriaux (Vie Associative), etc. 

 

Rappelons que le journal est adressé au domicile de chaque adhérent (pour les couples il est envoyé au 

nom de madame). 

Ces programmes sont relayés également via le site internet de l’association 

 

 Et pour le fonctionnement au jour le jour : 

 

- 15 responsables d’activités  

- 10 accompagnateurs de marches 

- une dizaine de responsables des visites et flâneries 

- 7 distributeurs de journaux (2500 exemplaires distribués 3 fois par an : mairie, Office de 

Tourisme, lieux publics, commerçants)  

  

http://www.clamartaccueil.org/
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 Ajoutons tous ceux qui nous présentent des films et photos du monde entier. En tout Clamart Accueil 

fonctionne avec 80 bénévoles. 

 

Après cette présentation du fonctionnement de notre association nous allons poursuivre par le rapport moral et le 

bilan de l’année écoulée. 

 

2 - Rapport moral 

 

La parole est donnée à Elisabeth Loumé vice-présidente : 

 

Je vais commencer par rappeler la mission principale de notre association. Ce rappel s’adresse plus  

particulièrement aux nouveaux adhérents qui ont été nombreux en 2014, et qui ne nous connaissent pas encore 

très bien - 98 nouvelles inscriptions (92 en 2013). 

 

Notre association a pour objet de mettre en valeur des principes de convivialité, d’amitié et d’entraide entre ses 

adhérents qu’ils soient nouveaux Clamartois, Clamartois de plus longue date, ou habitants des communes 

avoisinantes. Pour ce qui concerne l’accueil et l’accompagnement des nouveaux clamartois et afin qu’ils ne se 

sentent pas isolés nous nous devons d’être à leur écoute. Notre mission d’accueil doit se faire sans distinction 

d’origine, qu’ils viennent de la région, de province ou de l’étranger, ceci afin de faciliter leur insertion dans la 

ville. 

 

C’est ce que font nos bénévoles, cependant, tous les adhérents doivent se sentir concernés et être disponibles 

pour :  

 Répondre aux demandes de renseignements de futurs habitants (c’est ce que nous appelons le pré-

accueil) 

 Accueillir les nouveaux, les accompagner dans leurs démarches et leur faire découvrir leur nouvel 

environnement 

 Les aider s’ils le souhaitent à se faire des connaissances et des amis dans la ville.  

 

A ce stade, une précision s’impose : nous aidons tous les nouveaux Clamartois qu’ils soient adhérents ou non.  

Les actions de pré accueil sont surtout assurées grâce au site internet. Les demandes de renseignements se font 

par courriel. Sur le site internet, le formulaire d’adhésion est en ligne dans la rubrique « comment adhérer ». 

 

En ce qui concerne les Clamartois nouvellement installés, en 2014 nous les avons rencontrés plus 

particulièrement au cours du Forum des Associations lieu privilégié pour nouer des contacts avec les habitants 

de Clamart et expliquer nos actions. Notre stand est en général bien placé et visité.  

Pour la journée des nouveaux Clamartois, en 2014 cette journée n’a pas été organisée.  Nous avons rencontré 

les nouveaux conseillers municipaux  (responsable du cabinet et responsable de la vie associative)  car il 

s’agissait d’un évènement en partenariat avec la Mairie.  La mairie souhaite re municipaliser cet accueil et de ce 

fait, au sein du Conseil d’Administration, nous réfléchissons sur le type d’action que nous pourrons proposer à 

notre niveau. 

La Conférence annuelle ouverte à tous les Clamartois s’est déroulée le 29 novembre. Le thème portait sur « la 

curieuse histoire du métro».  Le sujet a intéressé plus d’une centaine de personnes. 

Notre journal reste un important vecteur d'informations. Journal distribué au domicile de chaque adhérent ainsi 

que dans tous les quartiers de la ville, dans les lieux publics, mairie, office du tourisme, dans le hall de la Maison 

des Associations, etc. Nous disposons aussi de dossiers "Nouveaux Clamartois" que l'on retrouve dans les 

agences immobilières, à la Mairie (au guichet unique) et à l’office du tourisme. 

Notre site internet est un précieux outil d’information. Sa mise à jour fréquente et son évolution permanente le 

rende vivant et interactif. Il nous fait connaître largement au-delà de notre ville et de nos frontières.  Remercions, 

les accompagnateurs des sorties qui l’alimentent ainsi que les différents acteurs qui publient régulièrement 

retours de sorties, reportages, photos...  

Enfin, n’oublions pas nos permanences régulières, dans deux quartiers de Clamart, assurées par des hôtesses 

bénévoles qui sont à votre écoute. Remercions-les,  ces mêmes hôtesses vous ont accueillis.  

 

Nos activités sont le meilleur moyen d’aider les nouveaux Clamartois ou adhérents à faire de nouvelles 

connaissances, à s’intégrer dans la ville au-delà de leur quartier. Nous essayons de créer de nouvelles activités  



4 

répondant aux besoins du plus grand nombre : visites, sorties.  Les nouveaux Clamartois sont prioritaires lors des 

inscriptions.  

Nous proposons également des activités en soirée et week-end (anglais, scrapbooking, marche nordique, marche 

du dimanche…) 

Nous organisons aussi des manifestations conviviales. Tous les vendredis après-midi jusqu’en juin 2014, puis 

les jeudis après-midis à partir de septembre 2014, ont lieu des rencontres amicales dans la grande salle du 1
er

 

étage  baptisée « Émile Zola » de la maison des associations.  

 

Une ou deux fois par an, des conférences sur des sujets historiques, littéraires ou scientifiques sont données par 

des spécialistes. 

 

Ces rencontres sont ouvertes à tous, adhérents ou non et constituent un pôle important de notre accueil. Elles 

sont toujours suivies d’un buffet offert par l’association.   

Communication : Le journal, le site internet, les permanences ont été évoqués, cependant, à travers mon 

témoignage je voudrais surtout remercier l’ensemble des services de la mairie avec lesquels nous avons des 

contacts mensuels et sans lesquels nous ne pourrions pas informer l’ensemble des habitants de Clamart.  

En effet, tous les mois nous communiquons au service communication l’article à faire paraître dans le magazine 

« Clamart Infos ». Un espace nous est dédié pour publier nos informations. Nous apparaissons également sur le 

site internet de la ville dans la rubrique « sortir ». Nos sorties sont ainsi bien visibles. Quant à l’affichage de nos 

différents événements (conférences, après-midi festives, par exemple), nous pouvons bénéficier d’un affichage 

sur les panneaux associatifs disposés dans toute la ville (environ 40 panneaux). 

Un des services avec lequel nous avons des relations précieuses, régulières et conviviales est le « service de la 

vie associative ». Toujours bien accueilli et bien servi, ce service assure le relais avec la reprographie qui 

régulièrement nous imprime nos différents documents.  

 

Ce bref bilan serait incomplet si notre communication interne était omise. Nos moyens propres de 

communication restent notre journal trimestriel, notre site internet, et les remontées d’informations de nos 

animateurs, hôtesses d’accueil, accompagnateurs de sorties,  bénévoles et adhérents.  Grand merci à vous tous. 

Pour votre information, notre journal est financé à hauteur d’environ 50 % par nos sponsors.  

Sachez que pour ces derniers notre recherche est permanente. Parlez-en autour de vous. 

 

Approbation du rapport moral : Le rapport moral est approuvé à l’unanimité 

 

---*--- 

 

Monsieur Jean-Didier Berger, Maire de Clamart, entre en séance. 

 

Monsieur le Maire remercie le président de son invitation à laquelle il répond bien volontiers. Il se dit 

impressionné par le nombre d’adhérents qui participent à l’image de la commune. Compte tenu de la rotation de 

la population parisienne, il est important d’être bien accueilli en arrivant à Clamart afin de pouvoir tisser des 

relations humaines. Il poursuit en précisant que la commune est amenée à continuer son développement et la 

communication est un outil appréciable pour améliorer la qualité de vie. Malgré la série de réformes en cours 

face aux suppressions des dotations de l’état dans les mois et les années à venir, il envisage la mise en place 

d’une nouvelle formule, plus souple qu’aujourd’hui, d’accueil des habitants. Il en reparlera dans les mois qui 

viennent  pour nous aider à avancer dans nos projets et notre action au service de l’intérêt de la commune.  

 

---*--- 

 

3 -  Bilan des Activités 

 

La parole est donnée à Serge Savalle, vice-président : 

 

Activités 2014  

De la même façon que nous le faisons dans le journal de Clamart Accueil, nous classons souvent nos activités 

selon :  

 

 les activités récurrentes ou régulières, dont la fréquence est hebdomadaire, mensuelle ou bimensuelle 
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comme les marches, les cours de langue, etc. et 

 les activités programmées comme par exemple, les visites ou sorties pour lesquelles la date à laquelle 

elles auront lieu, est connue au moyen de notre journal. 

 

Les activités programmées concernent quelques sorties traditionnelles dites : 

 les activités ponctuelles qui se tiennent quelques fois par an, voire une seule fois comme  le rallye 

pédestre ou la balade nocturne. 

Les sujets d’activité  

En 2014, Clamart Accueil a proposé 32 sujets d’activité.  Certains thèmes étant regroupés, ceux-ci sont listés 

alphabétiquement sur le tableau. Nous pouvons remarquer la diversité des activités proposées : physiques, 

culturelles, ou simplement distractives. 

 

Les séances  

Afin de simplifier ce graphique, les quelques activités ponctuelles (balade nocturne, concert et rallye) n’y 

figurent pas et certaines activités ont été regroupées. 

Ainsi, la rubrique «Toutes visites confondues» regroupe : les visites locales, les visites en province, les flâneries, 

les visites de musées et les promenades commentées. 

 
 

L’ensemble de nos activités a représenté un total de 533 séances pour nos adhérents. 

 

La participation  
Le graphique représente le nombre de personnes différentes ayant participé à chaque activité. Pour les cours de 

langues ou le Qi Gong ce nombre de participants correspond aux nombre d’inscrits alors que pour les marches 

(par exemple), il faut dépouiller les listes des participants aux marches du lundi, du vendredi et du dimanche et 

ne comptabiliser qu’une seule fois chaque nom.  
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Nous constatons que les visites, les marches, le Qi Gong sont très demandés puisqu’un grand nombre 

d’adhérents différents y participent. 

Les activités  

Aides et conseils en informatique 

 Cette activité fonctionne à la demande. Elle consiste à assurer une assistance informatique à domicile ou 

par téléphone aux personnes en difficulté. Elle est assurée par G. Bucaille, R. Dauphin, P. Ortega (en 

soirée et le week-end),  André Poirot et S. Savalle. 

Ateliers informatiques et montage vidéo 

 Ateliers montage de films : vidéos + photos + bandes son avec R. Dauphin. 

 Ateliers informatiques : «le traitement de texte», «configurer son navigateur», «calculs avec un 

tableur», «retoucher ses photos», … avec S. Savalle. 

Atelier décoration sur verre 

 Cette activité animée par  D. Van Grasdorf a satisfait maints adhérents mais l’animatrice n’a pas 

souhaité la poursuivre en 2015. 

Cartonnage et Scrapbooking 

 Cartonnage  avec N. Lebrasseur. 

 Scrapbooking  auto animé les vendredis et avec C. Cressot les samedis. 

Conversations étrangères 

 Conversation Allemande O. Serenne  

 Conversation Anglaise J-C Le Guen  

 Conversation Anglaise R. Gauclère  

 Conversation Anglaise J-A Foret  depuis mars 2014 

 Conversation Espagnole L. Milluy  

Les marches 

 le lundi après-midi entre 7 et 9 km. J-F Daubrey, R. Dauphin, J. Laurent, S. Savalle 

 le vendredi matin entre 12 et 15 km. J-C Gouny, J-Y Gourio, M. Nicolas, N. Pfefer, A. Wandels 

 le samedi matin ou après-midi, nouvelle activité depuis le 8 novembre 2014 : marche nordique pendant 

2 heures. G. Guillemont 

 le dimanche une fois par mois, marche de la journée avec G. Guillemont et N. Pfefer. 

Qi Gong 

 Gymnastique chinoise avec A. Jolivet. Jusqu’à fin juin 2014 : 3 séances par semaine, depuis septembre : 

2 séances par mois un lundi matin et après-midi. 

Nous pouvons remercier chaleureusement A. Jolivet qui bien qu’ayant déménagé à Paris continue à venir à 

Clamart spécialement pour assurer l’activité Qi Gong avec Clamart Accueil.  
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Remue-méninges 

 Activité ludique portant sur la mémoire, le vocabulaire, le calcul, le dessin, etc. pour laquelle les 

participants sont également les animateurs. 

Conférences 

 «Présentation de la loi de finances modificative» avec Mme Garcia, «La curieuse histoire du Métro» 

avec conférencier (110 participants), «Wikipedia une vue par l’intérieur» avec H. Brion. 

 Dictées 

Pour faire ou refaire les dictées célèbres de Bernard Pivot dans une ambiance sympathique avec C. 

Moittier  

Jeux de société 

 Cette  nouvelle activité a débuté le (Vendredi) 28 mars 2014 : Yams, Triominos, Blokus, Othello, etc. 

avec C. Lefèvre. 

Projections 

 16 projections de films ou photographies pour vous faire rêver : «La Jordanie» M. Rannou et D. Bertin, 

«La belle Provence du Vaucluse» M. Pérochon, «Balade en Croatie ou Illyrie» J-C Gouny, «Petits 

villages entre Grenoble et Chambéry» D. et E. Rajerison, etc. 

Quizz 

 Pour raviver ses souvenirs et ses connaissances avec E. Plassart.  

Restaurant 

 Activité conviviale s’il en est et orchestrée par C. Cavaillès. 3 repas ont été organisés : King’s Café à 

Clamart, Le Barbezingue à Châtillon, Repas randonneurs La Petite Forge à Villiers-le-Bâcle  

Théâtre 

 Le théâtre Guitrys en mars 2014 et « Georges et Georges » au théâtre Rive Gauche au mois de 

décembre.  

Visites 

 locales : Atelier d’art au potager du Dauphin, Le Sénat, Visite de la chapelle du Lycée Hoche, Arc de 

triomphe, Stade de France, Orient Express …  

 musées : musée de la poupée, musée du plan reliefs, musée Carnavalet, musée Curie, musée Cognac-

Jay,  

 flâneries : Flânerie à Bagneux avec E. Plassart, flânerie à Paris avec C. Onzenac, flânerie à Gentilly 

avec E. Plassart et N. Pfefer.  

 promenades commentées : Napoléon urbaniste, De la Bièvre à la Seine. 

 sorties en province : Un jour à Étampes, un week-end à Auxerre.  

Activités ponctuelles 

 Balade nocturne  de décembre : De Montmartre à Belleville avec N. Pfefer. 

 Concert Académie  de Musique décembre 2014 dans l'Eglise de la Trinité Au programme : Mozart, 

Requiem - Dvoràk, Symphonie du Nouveau Monde 

 Rallye  pédestre de l’automne Ville-d’Avray organisé cette année par M. Cappello, G. Guillemont, D. 

et N. Pfefer, E. Plassart. 

En quelques chiffres pour terminer  

 

Ce bilan serait incomplet si je ne précisais pas que l’activité de l’association c’est aussi : 

 

 tenir à jour un site Web http://www.clamartaccueil.org pour vous informer 

http://h/
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 maintenir une banque d’images en souvenir de nos activités. En 2014 : 34 albums, 997 photos, 2 mini-

vidéos, grâce à 8 contributeurs 

 assurer la rédaction et la parution de 3 journaux par an 

 accueillir nos adhérents grâce à nos hôtesses 4 fois par semaine  (3 fois à la MDA et 1 fois au Pavé 

Blanc) 

 

En 2014, Clamart Accueil a proposé : 32 sujets d’activité qui ont représenté 533 séances sportives, culturelles 

ou de divertissement, et nos hôtesses d’accueil ont enregistré 1 566 inscriptions de participation aux activités. 

 

Puisque le point qui suit à l’ordre du jour concerne le rapport financier, je peux préciser ici que la participation 

financière de l’association a été de 419,37 € en 2014. 

 

Enfin, l’organisation des activités de Clamart Accueil a mobilisé 80 bénévoles et je voudrais terminer ce bilan en 

leur rendant hommage. Nos bénévoles permettent à l’association de réaliser l’ensemble de nos activités. Au nom 

de tous qu’ils en soient sincèrement remerciés. 

 

Approbation du rapport d’activités : Le rapport d’activités est approuvé à l’unanimité 

 

4 - Rapport financier et rapport du contrôleur financier 
 

Rapport financier : la parole est donnée à Monique Cappello, trésorière : 

Vous avez pu consulter sur les panneaux d’affichage les comptes. Voici le résultat de notre gestion pour l’année 

écoulée.  

 

En 2014, nous avons reçu les subventions suivantes : 

 500 € de la commune  

 279 € du département 

 

Nous avons délivré 470 cartes d’adhésion dont 98 à de nouveaux adhérents. 

 

Compte de résultat 2014 : 

 Recettes :    26 936,03 € 

 Dépenses :   26 840,15 € 

Principales recettes : 

 

Activités 

 

Cotisations 

 

Ventes de carnets d’activités 

 

Recettes buffet 

 

Intérêts du compte livret A  

11 572,50 € 

 

10 603,00 € 

 

  1 400,00 € 

 

     198,00 € 

 

     267,53 € 

               

Principales Dépenses : 

Activités 

 

Honoraires Conférences  

 

Remboursement activités 

 

Frais journaux 

 

 

 

10 365,97 € 

 

     697,00 € 

 

     929,00 € 

 

  3 398,06 € 
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Dépenses de fonctionnement : 

 

- Matériel activités 

- Affranchissement 

- Internet 

 

Frais d’accueil 

 

Frais de formation 

 

 

      

 

     297,30 € 

  1 961,92 € 

     913,88 € 

 

     975,85 €    

 

     665,00 € 

 

 

 

En ce qui concerne le bilan, nos comptes bancaires s'élèvent à : 17 695,70 € 

 

Le budget prévisionnel établi en juin et révisé en octobre s’élève à : 28 750,00 € 

 

Avant d’approuver les comptes : la parole est donnée à Michèle Dehaine, contrôleur des comptes. 

 
Rapport du contrôleur financier : 

 

J'ai procédé au contrôle des comptes de l'association, établis par le conseil d'Administration, relatifs à l'exercice 

clos le 31 Décembre 2014 

 

Ce contrôle a porté sur le grand livre, sur les rubriques de recettes et de dépenses et sur leur fidèle transcription 

dans le compte de résultat qui en résulte, puis sur le bilan qui donne la photo comptable au 31 décembre de 

l'association. 

Je me suis attaché à vérifier la réalité et la justification des dépenses ainsi que leur légitimité et leur lien avec 

l'activité de l'association.  

J'ai constaté par ailleurs la concordance entre les soldes des comptes financiers figurant au bilan et ceux 

apparaissant sur les relevés au 31 décembre de la Banque.  

Les sondages effectués permettent d'obtenir l'assurance raisonnable que les comptes annuels sont sincères et ne 

comportent pas d'anomalies notables.  

Les rares observations formulées lors de ce contrôle sont mineures et généralement relatives à des questions de 

forme.  

Au total,  la comptabilité est tenue avec rigueur et nous pouvons remercier nos bénévoles pour le travail effectué.  

 

En résumé je considère que les comptes qui vous sont présentés sont réguliers et sincères.  

 

5 – Approbation des comptes 2014 et du budget prévisionnel 2015 

 

Je vous invite donc à présent à les approuver. 

 

Approbation  des comptes de l’exercice 2014 et du budget prévisionnel 2015 : Les comptes et le budget 

prévisionnel sont approuvés à l’unanimité et quitus est donné à notre Trésorière pour l’exercice 2014.   

 

 6 - Montant des cotisations 

 

Les montants des cotisations proposées pour l’année 2016 sont les suivants : 

 

25 € pour les clamartois et 31 € pour les non clamartois (sans changement par rapport à 2014). 

 

Approbation du montant des cotisations pour 2016 : Les montants des cotisations sont approuvés à 

l’unanimité  
 

7 - Examen des mandats en cours 

 

Jean-Yves Gourio reprend la parole. 

 

Avant de conclure sur le riche bilan de l’année écoulée nous devons nous livrer à un petit travail administratif, 

celui de l’examen des mandats des administrateurs. 
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Je rappelle que conformément à nos statuts les mandats des administrateurs sont de 3 ans renouvelables deux fois 

(soit 9 ans au maximum). Seul le mandat de président ne peut être renouvelé qu’une fois (donc 6 ans maximum). 

 

Je vais demander à présent à l’Assemblée d’approuver la nomination de Rachel Hercule comme membre du 

Conseil d’Administration où elle occupera la fonction de Trésorière-Adjointe. 

 

Qui est contre ? 

Qui s’abstient ? 

 

L’Assemblée Générale approuve à l’unanimité la nomination de Rachel Hercule en qualité de trésorière-

adjointe. 

 

Nous allons donc maintenant procéder à l’examen des mandats des différents membres du conseil 

d’administration actuel. 

 

Sept membres du Conseil ont vu leur 1
er

 ou 2
ème

 mandat venir à expiration le 31 décembre 2014. Ils sollicitent de 

l’Assemblée Générale le renouvellement de leur mandat pour 3 ans. Je vais vous demander, pour chacun d’entre 

eux, si vous vous votez contre leur renouvellement ou si vous vous abstenez. 

 

- Monique Cappello 

- Raymond Dauphin 

- Jean-Yves Gourio   

- Nicole Lebrasseur 

- Élisabeth Loumé 

- André Poirot 

- Serge Savalle 

 

L’Assemblée générale approuve à l’unanimité le renouvellement des mandats pour 3 ans des adminis-

trateurs précités. 

 

Pour les autres administrateurs la situation de chacun est la suivante : 

 

- Marcelle Campas :     fin de son dernier mandat  le 31/12/2014  

- Christiane Moittier :     fin de son dernier mandat  le 31/12/2015 

- Anne-Marie Mathieu :  fin de son second mandat  le 31/12/2015  

- Christian Cavaillès :     fin de son second mandat  le 31/12/2016  

 

8 - Conclusion 

 

Je remercie tout le CA et tous les bénévoles pour le travail accompli et surtout pour les résultats obtenus au cours 

de l’année écoulée. 

 

L’année 2014 est une année record en terme d’adhérents, bien que nous ne cherchions pas à battre de record en 

ce domaine. 

 

Cette année a également vu un changement d’emploi du temps puisque les vendredis après-midi de convivialité 

établis depuis de nombreuses années se sont transformés en jeudis après-midi du fait de l’occupation des salles 

municipales par les Nouvelles Activités Périscolaires. 

 

Mais l’association ne peut fonctionner uniquement avec les bénévoles déclarés. Vous pouvez également agir en 

nous faisant parvenir vos idées, idées d’activités, de sorties, d’organisation : faîtes le de vive voix, par courriel 

ou en déposant vos suggestions dans notre boîte à idées au bureau de l’association. 

 

Au niveau recrutement, nous recherchons toujours une ou deux personnes pour assurer le secrétariat car le 

mandat de Christiane Moittier se termine comme vous l’avez vu fin 2015. Si vous êtes intéressé, contactez 

Christiane Moittier sans engagement de votre part bien sûr. Elle vous expliquera son travail et vous vous ferez 

ainsi une opinion.  

 

Il y a du travail pour nombre d’entre vous. 
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Qu’allons-nous faire en 2015 ? 
 

Comme les années précédentes continuer de trouver des idées de sorties (musées, expositions, visites de villes, 

flâneries, etc.)  et  nous comptons bien sur toutes les bonnes volontés pour en suggérer et nous aider si possible à 

les mettre en œuvre. 

 

Certaines sorties doivent se prévoir longtemps à l’avance (problème de réservations). Lorsque vous êtes 

intéressés manifestez  vous rapidement, sitôt la parution du journal car malheureusement le nombre de places est 

souvent limité. Nous devons verser des acomptes parfois importants et il est donc nécessaire de savoir sur 

combien de participants nous pouvons tabler. 

 

Evolution des activités : 
 

Qi gong : L’année dernière je vous annonçais une mauvaise nouvelle concernant le Qi Gong avec le 

déménagement de notre animatrice Annie Jolivet et le passage de cours hebdomadaires d’1h30 à un cours 

mensuel de 2h30. À partir de septembre, Annie reprendra des cours hebdomadaires, sans doute le mardi après-

midi où elle animera deux sessions d’1h15. 

 

Jeux de Sociétés avec du tarot : pour beaucoup d’entre nous des souvenirs de jeunesse. Nous allons essayer de 

mettre en œuvre des rencontres conviviales en profitant pour démarrer de l’après-midi « Jeux de sociétés » du 2 

avril prochain. Venez nombreux. 

 

Décoration sur verre : nous avons arrêté cette activité ; les élèves bien formés par Danielle Van Grasdorf 

pouvant voler de leurs propres ailes. 

 

Lecture de textes anciens : étude en cours. 

 

Projets de sorties en 2015 

Versailles en juillet 

Bourges les 29, 30 septembre et 1
er

 octobre 

Le rallye pédestre le dimanche 11 octobre à Bièvres 

 

9 - Questions diverses  

Jean-François Daubrey :  

Q : marche du lundi : demande s’il est possible de faire 2 arrêts durant l’après-midi ?  

R : Serge Savalle : à voir sur place avec les animateurs. 

 

Q : Quorum AG : précise qu’il pourrait y avoir un risque que le quorum ne soit pas atteint, que se passerait-il ?  

R : Elisabeth Loumé indique que le quorum de 50 % n’est nécessaire que pour une assemblée générale 

extraordinaire. Pas de quorum particulier pour une assemblée générale ordinaire. 

 

Christian Cavaillès : 

Q : quel est le code pour accéder au site internet de Clamart Accueil ? 

R : Elisabeth Loumé précise qu’il n’est pas secret et qu’elle répond à toute demande. Toutefois il ne peut être 

communiqué qu’aux adhérents en raison de la publication d’albums photos, des fiches « tarifs » de nos sorties, 

des comptes rendus de nos AG, CA et autres qui n’intéressent que notre association. 

 

Jean-François Loiseau : 

Q : que  comprennent les frais d’accueil ? 

R : buffets, cadeaux adhérents, etc. 

 

Q : pourquoi n’amortit-on pas les matériels informatiques ? 

R : Jean-Yves Gourio : l’association dispose de peu de matériels et surtout ne paie pas d’impôt. Aucun intérêt. 

 

Maurice Noury : 

Q : peut-on se représenter au Conseil d’Administration après avoir fait 3 mandats et quel est le délai ? 

R : Jean-Yves Gourio : aucun texte ne l’interdit. 
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Pierre Rivoal : 

Q : peut-on bénéficier de cours particuliers d’informatique pour  tablette ? 

R : Serge Savalle : la requête entre dans la rubrique « aide et conseils en informatique ». Voir auprès des 

animateurs. 

 

---*--- 

 

Il ne me reste plus qu’à vous remercier de votre présence et de votre attention. Le buffet est ouvert. 

 

L’assemblée générale ordinaire est close à 16h20. 

 

 

Le Président,                     La Secrétaire, 

     Jean-Yves Gourio                                                                             Christiane Moittier 

 

        

   

                      

 

 

  

 

  

  

 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 


